
Herr Scholz verweist auf den Antrag seiner Fraktion und erklärt, dass er Aufgrund der 
Erläuterung der Verwaltung den Antrag zurückzieht, bittet aber, den Bereich des Parkhauses 
zukünftig vermehrt durch gemeindliche Ordnungskräfte überprüfen zu lassen.   


